



Bei Ankunft:

Der Fahrer meldet sich an der Pforte an und legt einen gültigen Führerschein und/oder Personalausweis vor. Dort erhält er einen Besucherausweis, der nach erfolgter Be- bzw. Entladung vom Ver-/Entladepersonal unterschrieben und vom Fahrer an der Pforte bei Ausfahrt abgegeben werden muss. Eine Sicherheitsunterweisung wird durchgeführt.

Auf dem Werksgelände:

Grundsätzlich gilt auf dem gesamten Werksgelände ein Fotografier-, Rauch- und Handyverbot (außer an ausgewiesenen Stellen wie z.B. Raucherräumen).

Warenabholung / Warenanlieferung:

Der Fahrer muss eine eindeutige Referenznummer zur Abholung oder Anlieferung vorlegen (Shipment Nummer). Eingehende Waren von außerhalb EU dürfen nur verzollt angeliefert werden. Der Nachweis der erfolgten Verzollung muss klar erkennbar sein.

Abholung von Gefahrgütern:

Der Fahrer muss einen gültigen ADR Schein sowie die Schriftlichen Weisungen vorlegen und

als persönliche Schutzausrüstung (PSA) pro Besatzungsmitglied müssen mitgeführt werden:

1 Schutzbrille (geschlossen), 1 Paar Schutzhandschuhe (Lösungsmittelfest), 1 Warnweste (EN 471), 1 Notfallfluchtmaske, 1 Augenspülflüssigkeit, 1 Handlampe

Zudem müssen bei jeder Anlieferung und Abholung im Werk Sicherheitsschuhe und Langarm-Kleidung /Hose und Oberteil getragen werden.

Im LKW müssen geeignete und geprüfte Feuerlöscher, Unterlegkeil, Schaufel, 2 Warnzeichen, Auffangbehälter und Kanalabdeckung vorhanden sein.



Beladung:

Die Ladeflächen müssen sauber, trocken und in einwandfreiem Zustand sein. Es dürfen keine Lebensmittel angeladen sein. Planen und Container müssen frei von Lebensmittel-Reklame sein.

Die Ladefläche muss mit Antirutschmatten in ausreichender Anzahl und Größe ausgestattet sein.
Bei Koffenzügen müssen 2 Absperrspangen, in Planen-LKW's zertifizierte Spanngurte in ausreichender Form mitgeführt werden.

Grundsätzlich darf die Abholung von Chemikalien nur in für den Chemikalientransport geeigneten Fahrzeugen erfolgen (keine Privat-PKW's)

Die Beladung von LKW's über 7,5 Tonnen kann nur von der Rampe aus erfolgen.

Es werden nur Koffer-LKW oder Planen-LKW mit fester Bordwand zur Beladung zugelassen.



Öffnungszeiten:

Pforte: Montag – Freitag 6:30 Uhr bis 18:00 Uhr (Einfahrt der LKW'S entsprechend der Anmeldung), Pforte schließt um 18:00 Uhr

Warehouse Bau 30: Kontakt unter Telefon 0049 8230 41 77151

Abholungen: Montag – Freitag 06:45 Uhr bis 15:30 Uhr

Containergestellungen sollten nach Möglichkeit von Montag bis Freitag zwischen 7:00 Uhr und 13:30 Uhr erfolgen.

Retouren: Anlieferung der Waren von außerhalb EU verzollt/rückwarenabgefertigt im Bau 30

Warenanahme Warehouse Bau 40: Kontakt: Herr Jovo Trkulja, Telefon 0049 8230 41 77528

Verpackte Ware: Montag – Donnerstag 06:30 Uhr bis 14:00 Uhr, Freitag 06:30 Uhr bis 13:00 Uhr

Tankzug: Montag – Freitag 06:30 Uhr bis 11:00 Uhr



Öffnungszeiten:

Abholungen Tanklager Bau 20: Montag – Freitag 06:30 bis 12:00 Uhr
Kontakt Pietro Secchi, Telefon 0049 8230 41 77145

Anlieferungen Leergebinde Bau 20: Montag - Freitag 06:30 bis 11:00 Uhr
Kontakt Pietro Secchi, Telefon 0049 8230 41 77145

Abholungen Tanklager Bau 10: Montag - Freitag 06:00 bis 16:00 Uhr
Ansprechpartner: Produktionsmeister, Telefon 0049 8230 41 77603

Anlieferungen Tanklager Bau 60: Montag - Donnerstag 07:00 bis 13:00 Uhr. Freitag 07:00 bis 11:00 Uhr
Kontakt: Alfred Körner/Alfons Reiner, Telefon 0049 8230 41 394 oder 0049 8230 41 77172

Anlieferungen Tanklager Bau 61: Montag - Donnerstag 07:00 bis 13:00 Uhr. Freitag 07:00 bis 11:00 Uhr
Kontakt: Alfred Körner/Alfons Reiner, Telefon 0049 8230 41 394 oder 0049 8230 41 77172

Anlieferungen Warenannahme Bau 80: Montag – Donnerstag, 08:00 Uhr bis 14:30 Uhr und Freitag 8:00 Uhr bis 12:00 Uhr
Kontakt: Christian Dempf, Telefon 0049 8230 41 77190



At gate:

The driver needs to be registered at the gate first. He must show a valid driver's license and/or identity card. He will get a visitors document, signed by warehouse staff after unloading or loading, and driver needs to hand this over while leaving the gate. Health and safety briefing is done.

On site:

Generally there's a strict prohibition of taking photos, smoking and use of mobile phones (otherwise where it is clearly defined, i.e. smoking areas)

Picking up / unloading goods:

Driver needs to provide a unique reference number for picking up or unloading goods (Shipment Number). Incoming goods from outside EU needs to be delivered customs cleared. The evidence of customs clearance needs to be clearly visible on documentations.

Picking up of dangerous goods:

Driver needs to provide a valid ADR license, written instructions and the

needed personal safety equipment per crew member/truck:

1 safety glasses (closed), 1 pair of protective gloves (solvent resistance), 1 reflective vest (EN 471), 1 emergency mask, 1 eye jetting liquid, 1 flashlight

Besides for every pick up at and delivery to site **safety shoes and **long armed clothes /trousers and shirts** needs to be carried.**

Truck needs to be equipped with suitable and checked fire-extinguisher, wheel chock, shovel, 2 danger signals, collecting tray and canal coverage.



Loading:

The platform needs to be clean, dry and in good order and condition.
Canvas and container needs to be free of food advertising.

The platform needs to be fitted with anti slippery mattings in sufficient quantity and size.
Trailers needs 2 barrier rods, canvas trucks certified tension belts in sufficient quantity.

Generally pick up's can only be organized in chemical suitable vehicles (no private cars)

Loading of trucks with a capacity over 7,5 tons can only take place from the platform.

We will only accept box trailers or tilt trucks with side panels for loading.

**Requirement profile to forwarders for deliveries and pick ups at
Huntsman Textile Effects (Germany) GmbH,
Rehlinger Str.1, 864662 Langweid a.Lech**

(Reviewed June 2018)



Opening hours:

Gate: Monday to Friday 6:30 h to 18:00 h (drive in of trucks as per registration), gate is closing at 18:00 h

warehouse building 30: Contact Phone 0049 8230 41 77151

pick ups: Monday – Friday 06:45 h to 15:30 h

Containers should be loaded if possible between 7:00 h and 13:30 h from Mondays to Fridays.

Returns: deliveries from countries outside EU customs cleared at warehouse building 30

Incoming goods warehouse 40: Contact: Mr. Jovo Trkulja, Phone 049 8230 41 77528

Packed goods: Monday – Thursday 06:30 h to 14:00 h, Friday 06:30 h to 13:00 h

Tanker: Monday – Friday 06:30 h to 11:00 h



Opening hours:

Pick up at Tank farm building 20: Monday - Friday 6:30 h to 12:00 h

Contact person: Pietro Secchi, Phone 0049 8230 41 77145

Delivery of Empty drums to warehouse 20: Monday – Friday 6:30 h to 11:00 h

Contact person: Pietro Secchi, Phone 0049 8230 41 77145

Pick up at Tank farm building 10: Monday - Friday 06:00 h to 16:00 h

contact person: production supervisor, Phone 0049 8230 41 77603

Delivery to Tank farm building 60: Monday - Thursday 07:00 h to 13:00 h, Friday 07:00 h to 11:00 h

Contact person: Alfred Körner Alfons Reiner, Phone 0049 8230 41 394 or 0049 8230 41 77172

Delivery to Tank farm building 61: Monday - Thursday 07:00 h to 13:00 h, Friday 07:00 h to 11:00 h

Contact person: Alfred Körner Alfons Reiner, Phone 0049 8230 41 394 or 0049 8230 41 77172

Delivery to Spare parts building 80: Monday – Thursday 08:00 h to 14:30 h, Friday 8:00 h to 12:00 h

Contact person: Christian Dempf, Phone 0049 8230 41 77190